

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.01.2021

Seniorinnen und Senioren bei der Impfkation unterstützen

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, Seniorinnen und Senioren bei der Organisation der dringend empfohlenen Corona-Impfung umgehend zu beraten und zu unterstützen. Dazu gehören zum Beispiel die Aufklärung, wie sie an einen Impftermin und an eine Benachrichtigung über den anstehenden Impftermin gelangen und der sichere Transport zum Impfzentrum.

Begründung

Viele ältere Menschen, die nicht in Heimen leben und sich selbstständig um die Impfung bemühen müssen, haben große Schwierigkeiten bei der Organisation der notwendigen Corona-Impfung. Von der Anmeldung bis hin zum sicheren Transport zum Impfzentrum wird oft Unterstützung benötigt. Nicht jede Seniorin oder jeder Senior hat die Möglichkeit sich über das Anmeldeangebot im Internet zu registrieren. Selbst eine telefonische Anmeldung ist für manchen ein unüberwindbares Hindernis.

In Zusammenarbeit mit etablierten Stellen, wie zum Beispiel den Alten- und Service Zentren, sollen umgehend entsprechende Hilfsangebote entwickelt und angeboten werden. Das Angebot muss unter anderem die Aufklärung über die verschiedenen Möglichkeiten der Registrierung, über die Benachrichtigung des Impftermins und über den Ablauf der Impfung beinhalten. Außerdem muss es für die Beförderung zum Impfzentrum ein Unterstützungsangebot geben.

Das umfangreiche Schreiben des Referates für Gesundheit und Umwelt bezüglich der Impfkation muss noch einmal in vereinfachter Form an die Münchner Seniorinnen und Senioren versandt werden. Beizulegen ist z. B. eine Anmeldekarte, die zur Rücksendung vorgesehen ist.

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat

Heike Kainz
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin